



Comité de Quartier

Centre-Ville

Compte-rendu de la réunion du 17 septembre 2024

La réunion débute à 18 heures 30 et se déroule en présence de :

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des Comités de Quartiers

Patrick NAVARRO : Élu référent du quartier

Sabine SALLE : Élu référente du quartier

Geneviève BOURDEU : Correspondante du quartier

Jacky LECOURT : Correspondant du quartier

Flora LAPERNE : Conseillère Municipale

Adresses mails : p-navarro@oloron-ste-marie.fr

s-salle@oloron-ste-marie.fr

ml-bistue@oloron-ste-marie.fr

1) Questions

Point 85 : Jardin public

a) Des insectes (tigres) infestant les platanes sont signalés.

On rappelle que le jet d'eau est arrêté pendant une partie de la nuit.

Réponse : Un traitement va être demandé au budget 2025. Les changements climatiques sont propices au développement des tigres et malheureusement, les traitements homologués sont peu efficaces, voir pas du tout, et pour des montants de prestation élevés (4000 euros pour un passage au Jardin Public).

b) De nombreux trous subsistent dans les allées.

Réponse : Les Services Techniques vont reprofiler les allées avec du sable.

Point 86 : Rue Louis Barthou

a) La végétation et les copeaux de bois mis sur les parterres du belvédère débordent, notamment sous l'action des chiens qui grattent.

Réponse : Ce type de paillage correspond à des enjeux environnementaux, culturels (limitation de l'évaporation des sols) et enfin à un enjeu « ilot de fraîcheur ».

b) Il serait indispensable d'installer des toilettes au niveau du belvédère qui est fréquenté par les enfants.

Réponse : Sur le belvédère, il est impossible d'implanter ce type d'équipement. En revanche, il serait possible à l'avenir d'installer des toilettes dans les sous étages, après avoir installé un ascenseur et en utilisant un système de pompe de relevage pour les fluides. En attendant, le fléchage va être travaillé pour rediriger les administrés vers les toilettes du Jardin Public ou de Révol.

c) L'escalier de la Caisse d'Épargne, reliant la rue Louis Barthou à Bellevue, va-t-il rester à disposition des piétons comme il l'était auparavant ?

Réponse : La Ville ne peut pas apporter de réponse étant donné qu'il s'agit d'un bâtiment privé, bâtiment qui vient d'être racheté par des acquéreurs privés et qui va être réhabilité dans son intégralité, avec l'aménagement de cellules commerciales au rez-de-chaussée et des logements à l'étage.

d) Vitesse excessive des trottinettes.

Point 87 : Rue de la Poste

a) Une corniche de l'immeuble donnant sur la rue Alfred de Vigny semble détériorée.

Réponse : Merci de contacter les services techniques pour plus de précisions. Les Services Techniques passeront vérifier et le service urbanisme de la CCHB pourra être saisi si le désordre est important.

b) Devant les bureaux de la sous-préfecture, un érable est en très mauvais état.

Réponse : L'arbre va être abattu courant novembre.

c) Problème des motos trop bruyantes côté Salle Jéliote.

Point 88 : Rue de Rocgrand

a) Lors de la Garburade, des personnes ont quitté l'espace Laulhère dans l'obscurité, l'éclairage public étant éteint.

Réponse : Cette remarque a bien été prise en compte par le service bâtiment mais aussi par le service Vie de la Cité, qui intégrera les différentes manifestations dans sa programmation pour décaler les horaires de fin d'éclairage en fonction des événements.

b) Un camion est stationné en contrebas de la rue (parking près du gave) depuis 15 jours – 3 semaines.

Réponse : Le camion a été déplacé depuis la réunion.

Point 89 : Cathédrale Sainte-Marie

Une étincelle s'est produite à l'allumage d'une minuterie.

Réponse : Le contacteur a été changé par les Services Techniques.

Point 90 : Divers

a) Les toilettes publiques sont peu ou mal signalés, surtout en centre-ville.

Réponse : Les services travaillent sur l'uniformité de la signalétique.

b) Les pigeons sont de plus en plus nombreux, occasionnant des dégâts et saletés.

Réponse : Les programmes de régulation des pigeons sont extrêmement complexes juridiquement et socialement. Pour le moment, il n'y a pas d'opération de piégeage programmée.

2) Informations

Avenue Sadi-Carnot : la signalétique permettant de protéger le cheminement des piétons va être mise en place très prochainement.

Jardin public : une boîte à livres a été installée dans le secteur jeux des enfants.

Les passages PMR (bateaux, etc) déficients ou inexistantes ont été repérés et seront améliorés.

Jacky LECOURT et Geneviève BOURDEU informent qu'ils cesseront leurs fonctions de correspondants de quartier à la fin de l'année.

Prochaine réunion du Comité de Quartier : mardi 3 décembre à 18h30 à l'ancienne école Labarraque

